



Acepta Creel lapsus al hablar de discriminación inversa

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reconoció que cometió un error al hablar de discriminación inversa, por asegurar que el presidente lo discrimina por su color de piel, pero insistió en que sí hay una embestida del presidente López Obrador en su contra. "Fue un lapsus, un lapsus, un equívoco, y bueno, pues fue algo que así suce-

dió y así hay que reconocerlo. Y eso, digamos, no quita, el equívoco no quita que hay un trato diferenciado del presidente. Claramente él está gobernando para los suyos, y para los otros, ni diálogo, insultos, descalificaciones y, además, pone categorías, él sí, descalificadoras, y bueno, esto hay que responderle de alguna manera. Esa no fue la manera correcta, pero sigo insistiendo en que el presidente estigma-

tiza", aseguró al ser cuestionado sobre su declaración en este tema.

Además, el legislador federal refrendó que abrirá un diálogo con los coordinadores parlamentarios para llegar a un acuerdo sobre su salida del cargo.

"Y si hay un diálogo en donde den plenas garantías, yo no tengo ningún problema de encontrar la salida parlamentaria, siempre y cuando los acuerdos se cumplan", acotó. Agregó que el presidente ha perdido autoridad moral como jefe de Estado por los desacatos a las autoridades electorales, lo cual es muy grave, porque nos está llevando a la impunidad.

CUARTOSCURO



Reconoce su equivocación.